



La Confédération Africaine de Football (CAF) a récemment dévoilé un nouveau système de qualification pour la Coupe du Monde 2026, marquant un changement significatif par rapport aux éliminatoires précédentes.

Désormais, les équipes africaines seront réparties en neuf poules, avec les neuf vainqueurs de groupe se qualifiant directement pour la compétition.

De plus, un mini-tournoi aura lieu en novembre 2026 pour déterminer le 10e pays qualifié parmi les quatre meilleurs deuxièmes de chaque groupe. Ce nouveau plan supprime le tour préliminaire traditionnel, offrant à toutes les nations africaines la possibilité de participer à une phase de groupe plus large.

Avec ce changement, la CAF cherche à renforcer la compétition et à offrir à un plus grand nombre de pays africains la possibilité de se qualifier pour le tournoi international.